Políticas de Privacidad

INFORMACIÓN GENERAL

ACRICORP S.A.C., ubicado en Av. Michael Faraday 928, Urbanización San Franciso, Ate - Lima y a la fabricación y comercialización de hilados acrílicos para la industria textil local e internacional, comunica la presente Política de Privacidad. Este último especifica los lineamientos en los que se recogen los datos personales en el sitio web www.acrilanas.com

Este documento ha sido elaborado de acuerdo con lo establecido en la Ley N ° 29733 – Ley de Protección de Datos de Carácter Personal, su reglamento aprobado por el 'Decreto Supremo 003-2013-JUS' y el reglamento complementario y modificador de los anteriores (todos ellos definido en adelante como el «Reglamento de Protección de Datos Personales»). El tratamiento de los datos personales es realizado por ACRICORP S.A.C. y es enviado a un representante comercial.

Cada vez que utilice este sitio web, estará bajo la aplicación de nuestra política de privacidad vigente. Estas políticas de privacidad pueden cambiar en cualquier momento sin previo aviso, por lo que le recomendamos revisar periódicamente.

COMPROMISO DE SEGURIDAD

A través del presente documento, ACRICORP S.A.C. establece que ha implementado las medidas técnicas, organizativas y legales de seguridad necesarias para proteger los datos personales tratados en el sitio web. También se compromete a respetar los principios establecidos en el Reglamento de Protección de Datos Personales. Estos son el principio de legalidad, el principio de consentimiento, el principio de finalidad, el principio de proporcionalidad, el principio de calidad, el principio de provisión de recursos y el principio de nivel adecuado de protección.

TRATAMIENTO DE DATOS PERSONALES

Con el fin de establecer o cumplir con sus clientes, proveedores, socios comerciales y contrapartes contractuales, así como para cumplir con la normativa tributaria, laboral y previsional, entre otras aplicables, ACRICORP S.A.C. realiza el tratamiento de datos personales para los siguientes propósitos:

- Establecer una comunicación eficaz para dar respuesta a las preguntas y sugerencias realizadas por nuestros formularios y medios de "Contacto".
- Garantizar el cumplimiento de las políticas de seguridad de la información (SGSI).
- Otras finalidades que se informan previamente a los titulares de los datos personales, antes del tratamiento de sus datos.

USO Y MANEJO DE INFORMACIÓN

Todos los datos que nos proporcionan los clientes al momento de registrarse formarán parte de nuestra base de datos lo cual es responsabilidad de www.acrilanas.com, y solo serán utilizados por nosotros con el fin de:

• Identificar a nuestros clientes.

- Conocer sus hábitos de compra y poder brindarle un mejor servicio.
- Brindarle información importante sobre nuestros productos.
- Contactarnos con usted a través de nuestros ejecutivos comerciales.
- Atender cualquier consulta que nos presente.

El cliente garantiza que todos los datos personales que nos ha brindado son veraces y exactos y se compromete a informarnos de cualquier cambio en los mismos. Cualquier causa de una mala información proporcionada, será responsabilidad exclusiva del cliente.

ACRICORP S.A.C. se compromete a no divulgar y mantener confidencial la data en información de sus usuarios, solo revelándola a terceras personas por orden de las autoridades y en el estricto cumplimiento de la ley.

CONFIDENCIALIDAD DE LOS DATOS PERSONALES

Los datos personales facilitados por el usuario serán tratados con total confidencialidad. ACRICORP S.A.C. se compromete a guardar indefinidamente el secreto profesional de todos los datos y garantiza su deber de guardarlos adecuadamente adoptando todas las medidas de seguridad necesarias.

CONSENTIMIENTO

Con la aceptación de esta política, se expresa consentimiento y conformidad con todos los términos establecidos en la misma y se autoriza el tratamiento de sus datos personales, para las finalidades antes señaladas. Cabe señalar que el consentimiento es necesario para cumplir con los propósitos establecidos en este documento.

REVOCACIÓN DEL CONSENTIMIENTO

Cualquier usuario de datos personales puede revocar su consentimiento otorgado a través de los canales mencionados en este documento. El usuario podrá revocar el consentimiento otorgado para el procesamiento de su información personal, solo en el caso de que la información especificada se almacene en un sistema de datos personales de nuestro poder. Por tanto, en este tipo de aplicaciones, será fundamental que los usuarios demuestren su identidad.

POLÍTICA DE COOKIES

Una Cookie es un pequeño archivo que se descarga en su ordenador al acceder a nuestro sitio web. Las cookies se instalan en su navegador y nos permiten acceder a la información consultada por el usuario, de tal forma poder conocer el contenido que le gusta.

Las cookies no pueden leer ni acceder a ningún tipo de información de su ordenador y no lo perjudican. Las cookies no contienen ninguna clase de información personal, y la mayoría se borran del disco duro al finalizar la sesión de navegador.

El Usuario acepta expresamente, por la utilización de este Site, el tratamiento de la información recabada en la forma y con los fines anteriormente mencionados.

Puede usted permitir, bloquear o eliminar las cookies instaladas en su equipo mediante la configuración de las opciones del navegador instalado en su ordenador.